

ABSTRAK

Perkembangan ekonomi global menuntut perusahaan perbankan untuk mampu menghadapi persaingan yang semakin kompetitif. Dengan semakin tingginya tingkat persaingan bisnis antar perbankan, sehingga dituntut manajemen perusahaan akan berusaha untuk menyeimbangkan antara pertumbuhan dan risiko yang dihadapi. Pengelolaan manajemen risiko yang baik dapat meminimalisir dan mencegah terjadinya kecurangan yang dapat merugikan perbankan. Tujuan penelitian ini adalah untuk menggambarkan pengaruh kepemilikan publik dan komite audit dalam pengungkapan manajemen risiko pada perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, untuk menganalisis pengaruh simultan antara kepemilikan publik dan komite audit terhadap pengungkapan manajemen risiko, untuk menganalisis pengaruh kepemilikan publik terhadap pengungkapan manajemen risiko serta untuk menganalisis pengaruh komite audit independen terhadap pengungkapan manajemen risiko pada perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Jenis penelitian ini kuantitatif dengan pendekatan deskriptif, dengan mengambil sampel yakni perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan periode pengamatan 3 tahun sehingga jumlah sampel sebanyak 45 pengamatan. Sedangkan teknik analisis data menggunakan analisis regresi linear berganda.

Hasil analisis mengenai gambaran kepemilikan saham publik, komite audit dan pengungkapan manajemen risiko pada perusahaan perbankan yang listing di Bursa efek Indonesia selama tahun 3 tahun terakhir (2019-2021) yang menunjukkan bahwa kepemilikan saham yang dikuasai oleh publik, komite audit dapat meningkatkan pengungkapan manajemen risiko pada setiap perusahaan perbankan yang terdaftar di bursa efek Indonesia. Pengaruh kepemilikan saham publik, komite audit terhadap pengungkapan manajemen risiko pada perusahaan perbankan tercatat di bursa efek Indonesia selama tahun 2019-2021, yang menunjukkan bahwa kepemilikan saham publik dan komite audit secara bersama sama (simultan) mempengaruhi pengungkapan manajemen risiko pada perusahaan perbankan yang listing di BEI selama tahun 2019-2021. Hasil analisis data pada penelitian ini yang menunjukkan bahwa kepemilikan saham publik memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap pengungkapan manajemen risiko pada perusahaan perbankan yang terdaftar di bursa efek Indonesia. Hasil analisis data pada penelitian ini yang menunjukkan bahwa komite audit berpengaruh positif dan signifikan terhadap pengungkapan manajemen risiko pada perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa efek Indonesia. Sehingga dapat mengindikasikan bahwa semakin banyak jumlah komite audit maka akan dapat meningkatkan pengungkapan manajemen risiko pada perusahaan perbankan yang terdaftar di bursa efek Indonesia.

Kata kunci : kepemilikan publik, komite audit independen dan pengungkapan manajemen risiko